

## Koramil Baras dan Masyarakat Desa Bajawali Gelar Karya Bakti Antisipasi Banjir dan Wabah Penyakit

M Ali Akbar - [SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM](http://SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 2, 2024 - 13:06



Pasangkayu, - Dalam upaya mengantisipasi bencana banjir dan munculnya wabah penyakit akibat bersarangnya nyamuk, Koramil 1427-03/Baras bersama masyarakat Desa Bajawali melaksanakan karya bakti di Dusun Makmur, Desa



Bajawali, Kecamatan Lariang, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini menunjukkan sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.



Dipimpin oleh Danramil 1427-03/Baras, Lettu Inf Munajab, karya bakti ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk Kades Bajawali, I Ketut Langga, S.I.P., Babinsa Desa Bajawali, Serda Rianto, serta warga Dusun Makmur. Mereka bersama-sama membersihkan saluran air, memotong rumput liar, dan mengangkut sampah yang dapat menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk.

“Kegiatan ini sangat penting untuk mencegah bencana banjir yang sering melanda wilayah ini saat musim hujan, serta mengurangi risiko munculnya penyakit yang disebabkan oleh nyamuk,” ujar Lettu Inf Munajab. Beliau menambahkan, bahwa partisipasi aktif masyarakat dalam karya bakti ini menunjukkan kepedulian dan tanggung jawab bersama dalam menjaga lingkungan.

Kades Bajawali, I Ketut Langga, S.I.P., juga menyampaikan apresiasi kepada Koramil 1427-03/Baras yang telah memprakarsai kegiatan ini. “Kami sangat berterima kasih atas dukungan TNI yang selalu hadir di tengah-tengah

masyarakat. Kegiatan seperti ini sangat membantu dalam menjaga kebersihan lingkungan dan kesehatan warga,” katanya.

Babinsa Desa Bajawali, Serda Rianto, menegaskan bahwa kolaborasi antara TNI dan masyarakat merupakan kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. “Kami akan terus mendukung dan mengajak masyarakat untuk aktif dalam kegiatan-kegiatan seperti ini,” ungkapnya.

Warga Dusun Makmur menyambut baik kegiatan karya bakti ini dan berharap dapat dilaksanakan secara rutin. Mereka merasa terbantu dengan adanya sinergi antara TNI dan pemerintah desa dalam mengatasi permasalahan lingkungan yang sering dihadapi.

Karya bakti ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam menggalakkan kerjasama antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan, serta mengantisipasi bencana alam dan wabah penyakit.